



**Boris Jung**  
Facharzt für Psychiatrie  
und Psychotherapie (FMH)  
M.Sc. klinische  
Psychologie (NL)

Alle Kurse  
detailliert unter  
[psychrxinnovations.ch](https://psychrxinnovations.ch)  
Einfach online  
anmelden.

## WORKSHOPS & INTENSIVKURSE zu Themen aus Psychiatrie & Psychotherapie

- Praxisnah und leitliniengerecht
- Frei von Einflussnahme der Pharmaindustrie
- Immer State-of-the-art
- Träger des SIWF-Awards: für besonderes Engagement in der Weiterbildung
- Mit SGPP-anerkannten Kursen

## PSYCHRX MASTERCLASS

Termin 1: 23. – 25.05.25

Termin 2: 05. – 07.12.25

3000 CHF | 24 SGPP Credits



1. Termin



2. Termin

Kennen Sie das Gefühl, dass Sie im Laufe Ihres Arbeitslebens mehr vergessen haben, als Sie zuvor überhaupt jemals gelernt hatten? Haben Sie den Eindruck, dass Sie eigentlich mehr hätten lernen sollen, als Ihnen vermittelt wurde? Spüren Sie auch, dass Sie Ihr umfangreiches erfahrungsbasiertes Wissen mal wieder gründlich auffrischen sollten? Geraten Sie durch die häufigen Nachfragen Ihrer AssistenzärztInnen unter Druck oder vermeiden Sie Ihre Verantwortung als WeiterbildnerIn sogar vollständig?

Falls dem so ist, habe ich eine gute Nachricht für Sie. Exklusiv für KaderärztInnen habe ich einen dreitägigen Refresher zur fachgerechten Diagnostik und Pharmako-

therapie der wichtigsten psychiatrischen Störungsbilder konzipiert, da die Weiterbildung auf dieser Ebene in der Regel wenig strukturiert, interessenbasiert und häufig in spezialisierten Nischenthemen erfolgt. Wir behandeln ausführlich Pharmakokinetik und -dynamik, Schizophrenie, Depression, bipolare Störung, Abhängigkeitserkrankungen, Angsterkrankungen, Borderline-Persönlichkeitsstörung, Zwangserkrankung, Traumafolgestörung, den Notfall Selbst- und Fremdaggression, das Management von unerwünschten Arzneimittelwirkungen.

Doch damit nicht genug: Nicht nur wird Ihnen hier alles notwendige Wissen vermittelt, um Ihre PatientInnen in den meisten Fragestel-

lungen kompetent und sicher behandeln zu können, wir widmen uns auch dem häufig vernachlässigten Teaching als Weg, die jungen assistenzärztlichen KollegInnen umfassend auszubilden und damit für unsere Fachrichtung zu begeistern. Auch im anstrengenden, stressigen und teils sehr ernüchternden Arbeitsalltag in der Klinik können durch freudvolle, teils spielerische Wissensvermittlung tragfähige Vertrauensbeziehungen zwischen AssistenzärztInnen und auszubildenden KaderärztInnen entstehen und wenn man weiss, dass man seine AssistenzärztInnen umfassend und gut ausgebildet hat, dann kann man bedenkenlos auch mal um 17:00 Uhr Feierabend machen, ohne sich um die Qualität der Patientenversorgung sorgen zu müssen.

## TEILNEHMERSTIMMEN

Viele weitere auf [google.com](https://google.com), einfach QR-Code scannen



★★★★★ vor 1 Tag **NEU**

Ich war beim Kurs über Psychopharmakotherapie im Notfall und kann das Angebot nur weiterempfehlen: sowohl für Assistenzärzte als auch Fachärzte in der Psychiatrie ein bereicherender Kurs mit vielen praxisrelevanten Informationen.

★★★★★ vor einem Monat

Sehr zu empfehlen! Interessante Kurse mit evidenzbasierten objektiven Inhalten! Man kann in kurzer Zeit viel mitnehmen.

★★★★★ vor einem Monat

Ich bin jetzt schon das zweite Mal an einem Kurs vom Boris gewesen. Ich finde die Inhalte hochgradig praxisrelevant und empfehle die Kurse allen Assistenzärzten und Fachärzten für Psychiatrie und Psychotherapie!

★★★★★ vor einem Monat

Der Kurs war perfekt organisiert und die Inhalte waren auf dem neuesten Stand der Forschung. Professionell, verständlich und hilfreich. Absolut empfehlenswert!

★★★★★ vor einem Monat

Ich bin absolut begeistert von den Intensivkurs antipsychotika. Die Inhalte waren klar strukturiert, verständlich erklärt und sehr praxisnah. Besonders gut hat mir gefallen, wie einfühlsam und professionell die Themen vermittelt wurden. Der Kurs hat mir wertvolle Einblicke in die Psychopharma gegeben und ich konnte vieles für meinen beruflichen und persönlichen Alltag mitnehmen. Dr. Boris war sehr kompetent und stand immer für Fragen zur Verfügung. Ich kann diesen Kurs nur weiterempfehlen und bedanke mich für die tolle Erfahrung!"

★★★★★ vor 5 Monaten

Ich habe kürzlich an einem zweitägigen Vorbereitungskurs für die Facharztprüfung teilgenommen und bin äusserst zufrieden mit dem Ergebnis. Boris war sehr kompetent und vermittelte den Stoff klar und strukturiert. Besonders beeindruckt hat mich die praxisnahe Aufbereitung der Themen, die genau auf die Prüfungsanforderungen zugeschnitten war. Die Atmosphäre war konzentriert, aber auch sehr angenehm, was das Lernen sehr erleichtert hat. Insgesamt war der Kurs hervorragend organisiert und hat mir das nötige Selbstvertrauen für die bevorstehende Prüfung gegeben. Sehr empfehlenswert für alle, die eine effiziente und gründliche Vorbereitung suchen.

★★★★★ vor 6 Monaten

Super Fortbildung in gemütlicher Atmosphäre. Sehr dichte Inhalte die vernetzt und verständlich vermittelt werden. Kliniknah und menschlich, hat es einfach für mich gemacht all die einzelnen Wirkstoffgruppen oder Diagnosekriterien zu lernen.

★★★★★ vor 6 Monaten

Exzellenter Kurs mit top Dozenten! Klare Erklärungen und praktische Tipps, die wirklich helfen. Sehr empfehlenswert!

★★★★★ vor einem Jahr

Die Intensivkurse und Workshops ergänzen sich und geben umfassende Informationen für den klinischen Alltag mit aktuellsten Studien. Kompakte und sehr spannende Fortbildungen zu Psychopharmakotherapie, angenehme Atmosphäre, kompetenter Referent, tolles Skript. Sehr empfehlenswert!

★★★★★ vor einem Jahr

Grandiose Weiterbildungen mit Fokus auf aktuellen Studienlagen mit empirischen Vorgehen. Freundlich und kompetent. Klare Empfehlung für Alle die intensive, praxisorientierte und interessante Kurse wertschätzen!

## WARUM PSYCHRXINNOVATIONS?

Die Idee, ein eigenes kleines Fortbildungsinstitut zu gründen, kam mir während meiner Zeit als Oberarzt, weil ich merkte, dass mir die Zusammenarbeit mit den AssistenzärztInnen und insbesondere das Teaching genauso viel Freude bereitet wie die eigentliche Arbeit mit den PatientInnen. Es war und ist auch jetzt noch für mich sehr verwunderlich, dass der Schwerpunkt der Ausbildung erfahrungsbasiert und nicht wissenschaftsbasiert vermittelt wird. In rein faktenlastigen Bereichen wie der

Psychopharmakologie und der Diagnostik erscheint es schwer nachvollziehbar, inwiefern Erfahrung ohne eine möglichst präzise Grundlage von Wissen einen Vorteil darstellen kann.

Aus meiner Sicht handelt es sich um einen schweren Fehler, dass die Kliniken sich die Zeit sparen, ihre AssistenzärztInnen umfassend in den Grundlagen unseres Berufs auszubilden. In der Folge sind OberärztInnen, leitende ÄrztInnen und sogar

ChefärztInnen entstanden, die selbst nicht mehr über die Fähigkeiten verfügen, ihren AssistenzärztInnen etwas anderes als Erfahrungswerte zu vermitteln. Dies bietet mir eine gute Gelegenheit, auch in meiner selbstständigen Tätigkeit in der Praxis weiter in meiner geliebten Oberarzt-Rolle zu verbleiben und denjenigen, die ausreichend an einem wissenschaftsbasierten Teaching interessiert sind, dieses in meinem eigenen Fortbildungsinstitut gegen eine angemessene Vergütung anzubieten.